

EDITORIAL

« Penser aux morts, c'est assurer la survie des gens qu'on a aimés, en attendant que les autres le fassent pour vous. C'est un devoir de mémoire ».

Mémoires à deux voix

François Mitterrand

Pr Edgard Nehmé
Editeur

Je me dois d'abord de rendre hommage à un grand homme qui, par son action et sa détermination, a pu assurer la survie de la faculté de médecine dentaire de l'USJ aux pires moments de l'histoire contemporaine du Liban. Des générations entières accorderont au Doyen Elie Aramouni le grand mérite d'avoir sauvé l'institution et assuré de ce fait sa pérennité.

Pour ma part je me souviendrai toujours du directeur de l'Ecole dentaire (1969-1976), puis du Doyen de la Faculté de médecine dentaire (1976-1991), comme d'un homme calme au sourire rassurant, aux propos paternalistes. Un homme qui a rempli et assumé dans les moments les plus critiques de l'histoire du pays, de multiples fonctions : membre du conseil de l'HDF (CHU, Hôtel-Dieu de France), membre du comité scientifique du Conseil de l'USJ, Président de la Convention internationale dentaire d'expression française, de l'Association des facultés dentaires arabes... Epicurien par nature et irréductible optimiste, Il aima tellement la vie qu'il s'y accrocha jusqu'au bout.

Un grand Homme nous quitte. Honneur à sa mémoire, Paix et repos pour son âme !

Au cours de la réunion de l'Association des Doyens des facultés dentaires arabes qui s'est tenue fin mai 2016 à la faculté de médecine dentaire de l'USJ, un rapport exhaustif des activités de l'IAJD a été présenté verbalement par le Dr Hiam Wehbe. Après avoir discuté et commenté le bilan des six dernières années, des recommandations ont été émises dont :

- l'envoi d'une lettre aux Doyens et au secrétaire général de l'Association des facultés dentaires arabes dans le sens d'une accréditation de l'IAJD en qualité de revue scientifique avec comité de lecture et subséquemment de prendre en considération les publications qui y figurent dans les promotions académiques des enseignants.
- l'indexation de la revue auprès de la NLM (National Library of Medicine) et cela pour une meilleure visibilité et une plus large diffusion.
- L'engagement de certains Doyens, dans le respect des règlements en vigueur dans leur pays, de solliciter l'accréditation de l'IAJD auprès du ministère de l'enseignement supérieur.

Conformément à ces recommandations, le comité éditorial a entrepris les démarches nécessaires et fourni déjà tous les documents requis à cet effet dont ceux relatifs à l'indexation.

Dès sa création, l'objectif premier de l'IAJD a été l'excellence au service de la profession. Pour ce faire nous accordons une importance capitale, d'abord au contenu et source des articles réceptionnés, à l'identification des plagiat et surtout aux compétences de nos évaluateurs.

Compte tenu des recommandations de mai 2016, nous nous attendons à davantage d'engagement de la part de nos partenaires tout en les remerciant pour leur précieuse confiance.

EDITORIAL

“Thinking about Deceased people insures the survival of the people we loved, waiting for others to do it for you. It is a duty of memory “.

Memoirs in two voices

François Mitterrand

Prof. Edgard Nehmé
Editor-in Chief

First I have to pay tribute to a great man who, by his action and determination, was able to ensure the survival of the Medical Dental Faculty of the USJ at the worst moments of contemporary history of Lebanon. Whole generations will grant the Dean Elie Aramouni the great merit of having saved the institution and thereby ensuring its sustainability.

Personally I will always remember the Director of Dental School (1969-1976) and the Dean of the Faculty Dental Medicine (1976-1991), as a quiet man reassuring smile, with paternalistic behavior.

A man who has assumed in the most critical moments in the history of the country, multiple functions: Member of the board of the Hôtel-Dieu de France Hospital, Member of the Scientific Committee of the Council of USJ, President of the Dental Francophone Convention, ... of the Association of Arab dental faculties.

Epicurean by nature and optimistic, so He loved the life and clunged to it all the time. A great man has left. Honor to his memory, Peace and rest for his soul!

During the meeting of the Deans of the Association of the Arab Dental Faculties held in late May 2016 at the Faculty Dental Medicine of the USJ, a comprehensive report of the activities of IAJD was presented orally by Dr. Hiam Wehbe.

After discussing and commenting the results of the last six years, recommendations were issued including:

- Sending a letter to the Deans and the General Secretary of the Association of Arab dental faculties in the direction of accreditation of the IAJD as a scientific journal with reading committee and subsequently to consider the publications therein in academic promotions of teachers.
- The indexing of the journal at the NLM (National Library of Medicine) for better visibility and wider dissemination.
- The commitment of some Deans, in compliance with the regulations in force in their countries, to seek accreditation of IAJD with the Ministry of Higher Education.

In accordance with these recommendations, the editorial board has taken the necessary steps and already provided all the documents required for this purpose including those related to indexing.

-Since the beginning, the first goal of IAJD was excellence in professional service. To achieve this goal, we attach utmost importance, to the content and source of the received items, to the identification of plagiarism and especially to the expertise of our reviewers.

Given the recommendations from May 2016, we expect more commitment from our partners and we thank them for their valuable trust.